



Deutsch-Belgische Konferenz: Besuch des belgischen Königspaares im Auswärtigen Amt

Deutsch-Belgische Konferenz: Besuch des belgischen Königspaares im Auswärtigen Amt
Außenminister Steinmeier empfängt I.I.M.M. Philippe und Mathilde, König und Königin der Belgier, am Nachmittag des 17. Februars im Auswärtigen Amt. Das Königspaar wird begleitet durch den belgischen Premierminister Elio Di Rupo und Außenminister Didier Reynders. Außenminister Steinmeier und seine Gäste werden am Abschluss der "Vierten Deutsch-Belgischen Konferenz" im Auswärtigen Amt teilnehmen.
Der Staatsminister für Europa, Michael Roth, eröffnet die Konferenz ab 9.45 Uhr mit einem Grußwort. Die Konferenzteilnehmer debattieren anschließend in verschiedenen Panels zum übergreifenden Konferenzthema: "Vielfältige und föderale Nachbarn. Wie wünschen sich Belgier und Deutsche Europa?". Die Schlussworte sprechen ab 15.45 Uhr die beiden Außenminister Steinmeier und Reynders.
Weitere Gäste der Konferenz sind neben europäischen, belgischen und deutschen Parlamentariern, hochrangigen Vertretern von Universitäten und Verbänden auch die Ministerpräsidenten der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens, Lambertz, der Wallonie und der Französischen Gemeinschaft, Demotte, sowie der Flämischen Regierung, Peeters.
Die gesamte Konferenz wird auf Deutsch, Französisch und Niederländisch gedolmetscht.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.